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Der öffentliche Teil der Vorstandssitzungsprotokolle wird wieder direkt im Wiki veröffentlicht, da die sauber
augearbeitete Form oft $lange gebraucht hat.
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Protkoll wieder direkt im Wiki



Es ist mittlerweile viel Geld in den Ausbau des Holodecks geflossen.

Der Großteil des Geldes wurde für die Isolierung und das Sicherheitsnetz auf dem Subraum verwendet.

Insgesamt wurden bisher ca. 650€ ausgegeben (ausgenommen Crowdfunding)
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Holodeck



Obwohl die Organisation des Easterheggs an die SMFW UG übertragen wurde:

• 100€ wurden vom Verein zur Miete des CVJM zugegeben, der Rest stammte aus Spenden

• Die Diskussion in Vorfeld des EH beschäftigt den Vorstand bis heute

• Es wurden Anliegen und Forderungen an den Vorstand herangetragen die aus den Umgang während der
Diskussion entstanden

• Es wurde ein offizielles Statement des Vorstands diesbezüglich veröffentlicht
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Easterhegg



In Reaktion auf Diskussionskultur und damit zusammenhängende Beschwerden sah sich der Vorstand bewegt einen
klaren Plan für solche Situationen auszuarbeiten um schnell und nachvollziehbar handeln zu können.

Das Selbstverständnis des Vorstands als möglicher Ansprechpartner wurde daher in die Geschäftsordnung des
Vorstands mit aufgenommen.
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"Vorstand als Ansprechpartner §5 GO"



Die Serverinfrastruktur wurde (endlich) von privaten Maschinen und Verantwortlichkeiten auf vereinseigene
angemietete Infrastruktur umgezogen.
Vorteile:

• höhere Verfügbarkeit von Admins

• Entlastung von Privatpersonen

Die laufenden Kosten hierfür betragen aktuell 56€ / Monat.
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Vereinsserver



Organisation wurde an ein Freiwilligenteam übertragen, die Standgebühren vom Verein übernommen.

Das Spendenvolumen hat die Standgebühren wieder eingebracht.
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MakerFaire



Die Gruppe "Braunschweig für Alle" hatte im Wiki einen Infoabend zum Thema Schwarzfahren eingetragen und öffentlich
dazu eingeladen, auch über Attac.
Von unserer Seite wurde erbeten die extensive Werbung zu unterlassen da der Vorstand die zu erwartenden
Besuchermenge nicht abschätzen konnte.
Aufgrund von Nichteinhaltung getroffener Absprachen hat der Vorstand den Vortragsabend einige Zeit später abgesagt
und dies an die Gruppe kommuniziert.
Darauf wurde ausfallend und beleidigend mit Zensurvorwürfen u.Ä. reagiert.
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Nicht-Vorträge am 14.9.



Aufgrund von Erfahrungen in der Vergangenheit entschied sich der Vorstand dieses Mal die Bestellung von Bekleidung
mit einem Prepaid System durchzuführen.
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T-Shirts / Hoodies



Am 31.10. war der Space aufgrund der Halloweenparty nur mit Ticket zugänglich. Es gab hierbei Unmut, da die Lage
seitens der Verantwortlichen nicht klar genug kommuniziert wurde.
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Halloweenparty
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